pour toi. « Crois au Seigneur Jésus et tu seras sauvé. » Si tu mets ta confiance en Jésus Christ, tu es comme l'homme prudent et sage qui a bâti sa maison sur le roc. Mais si tu n'écoutes pas Dieu, tu es cet homme fou et stupide qui bâtit sur le sable. Aujourd'hui tout semble te réussir peutêtre, mais vaut-il la peine de gagner le monde entier et de perdre son âme (Matthieu 16.26)?

- ✓ Construis lentement et soigneusement : un bon maçon vérifie que le mur est droit avec un fil à plomb. Il pose son niveau sur chaque pierre ajoutée. Lis dans la Bible ce que Dieu dit : « Ta Parole est la vérité » (Jean 17.17). Tu ne trouveras pas la vérité ailleurs. Ce qu'on te dit de Dieu, du Seigneur Jésus, de la vie éternelle, vérifie-le dans l'Evangile de Dieu.
- ✓ Suis le plan du maître d'œuvre : Dieu est l'architecte et le constructeur de ta vie. « Celui qui a mes commandements et qui les garde, c'est celuilà qui m'aime ; or celui qui m'aime sera aimé de mon Père... et nous viendrons à lui et nous ferons notre demeure chez lui » (Jean 14.21-23). Une maison est faite pour être habitée : le Seigneur Jésus veut entrer dans ta vie et en prendre la direction. « Obéis à toute la loi... Ne t'en écarte ni à droite ni à gauche » disait Dieu à Josué (1.7).

✓ Prends des matériaux résistants, et colmate les fissures au fur et à mesure : as-tu une vraie relation avec Jésus Christ? Il veut la priorité de ton temps et de ton attention chaque jour. Tu apprendras à Le connaître de mieux en mieux. Et les épreuves viendront. Elles testent la solidité de la construction. Ce n'est pas toujours une petite pluie, c'est souvent la tempête, l'orage, les inondations..., les échecs, la souffrance, la maladie, le deuil. Dans les difficultés. tu entendras Sa voix : « Ne crains pas, crois seulement » (Marc 5.36). « Ne crains pas, car je suis avec toi... Ne crains pas, moi je t'aiderai... Ne crains pas, car je t'ai racheté ; je t'ai appelé par ton nom, tu es à moi. Quand tu passeras par les eaux, je serai avec toi... » (Esaïe 41.10-13; 43.1-2).

" Le Dieu de toute grâce, qui vous a appelés à sa gloire éternelle dans le Christ Jésus," lorsque vous aurez souffert un peu de temps,

vous formera lui-même,
vous affermira,
vous fortifiera,
et vous établira
sur un fondement inébranlable »

(1 Pierre 5.10).

Imp. IMEAF · 26160 La Bégude-de-Mazenc · Dépôt légal 4° trimestre 2006



"Car personne ne peut poser d'autre fondement que celui qui est posé lequel est **JÉSUS CHRIST**" 1 Corinthiens 3.11

Debout dans l'inondation

La maison est restée debout, seule rescapée du terrible glissement de terrain qui a dévasté le village. Un hasard? Non! Quelques années avant, un géologue expert avait averti des risques : "Il faut consolider les maisons, car un jour ou l'autre il se produira ici une catastrophe!" Un seul propriétaire avait pris au sérieux l'avertissement. Il avait dépensé beaucoup d'argent pour injecter du béton dans les fondations de son habitation. Quand les pluies abondantes ont fragilisé le terrain, un torrent de boue a entraîné la terre et des rochers de la montagne qui dominait le village, dévastant tout sur son passage. Et maintenant de nombreux villageois consternés ont tout perdu. Ils avaient été avertis du danger, mais ils ne l'avaient pas cru!

Construite sur le rocher

Dans l'évangile, le Seigneur Jésus raconte cette histoire : « Quiconque entend ces paroles que je dis, et les met en pratique, je le comparerai à un homme prudent qui a bâti sa maison sur le roc ; et la pluie est tombée, les torrents sont venus, les vents ont soufflé, ils se sont jetés contre cette maison ; et elle n'est pas tombée, car elle avait été fondée sur le roc. Mais quiconque entend

ces paroles que je dis, et ne les met pas en pratique, sera comparé à un homme insensé qui a bâti sa maison sur le sable ; et la pluie est tombée, les torrents sont venus, les vents ont soufflé, ils ont battu cette maison ; et elle est tombée, et sa chute a été grande » (Matthieu **7**.24-29).

Ces deux maisons se ressemblent : elles ont été construites la même année, avec les mêmes matériaux, elles ont à peu près la même grandeur. Le même architecte en a fait les plans. Les mêmes phénomènes extérieurs vont les frapper : tempêtes, rivières qui débordent. Alors, pourquoi l'une a résisté et pas les autres ?

Tout est une question de fondations!

Quel est le fondement de ta vie ?

As-tu déjà vu un phare ? Construit en mer ou à l'entrée d'un port, il ressemble à une tour, il est haut, élancé. On le voit de loin. Sa lumière montre aux marins la bonne direction pour naviguer en sécurité. Le phare brave les tempêtes et les vagues d'une mer déchaînée. Qu'est-ce qui fait sa solidité ? Il est bâti sur le rocher.

Sur quoi repose ta vie ? En qui ou en quoi mets-tu ta confiance ? En toi-même, en ton intelligence, en ta jeunesse, en ton apparence ou

en tes forces ? Dans ton argent ? Dans ta popularité ? Dans ton rang social ? Dans ton travail ? Ou peut-être fais-tu confiance à un homme politique, un chef de parti ou de religion ? « Mieux vaut mettre sa confiance en l'Eternel que de se confier en l'homme..., (même) dans les principaux » (Psaume 118.8-9).

La beauté, les forces, les richesses, et toutes les choses de ce genre, passent, s'effritent, glissent entre les doigts comme les grains de sable.

Le roi David disait à Dieu : « En toi... j'ai placé ma confiance... Car tu es mon rocher et mon lieu fort » (Psaume 31.1-3).

Quelles sont les quatre étapes indispensables pour une bonne construction ?

✓ Creuse profondément pour poser des fondations solides : Jésus Christ est le fondement inébranlable, « la pierre d'angle... Celui qui croit en elle ne sera pas confus » (1 Pierre 2.6-7). Sur la pierre d'angle, toutes les autres pierres reposent et s'alignent. Croire, c'est écouter et obéir. Dieu dit : Tu es perdu, parce que tout ce que tu as fait de mal, tes péchés, t'empêchent de t'approcher de moi. Mais Jésus Christ, le Fils de Dieu, a donné sa vie à la croix